



FOTO EE: ERIC LUGO

Altagracia Gómez coordinará grupo asesor de desarrollo

• El organismo fortalecerá el vínculo entre la IP y la administración de Sheinbaum. • PÁG. 31

Liderará consejo asesor

Altagracia Gómez será enlace con la IP: Claudia Sheinbaum

• La Coparmex expresó su beneplácito y dijo que la conformación del órgano consultivo será una oportunidad para mejorar la relación entre el empresariado y el gobierno federal

Arturo Rojas y Edgar Juárez
empresas@eleconomista.mx

En el marco de la Reunión Anual de la International Monetary Conference, la virtual presidenta electa destacó la importancia de una política macroeconómica responsable que posicione a México a nivel internacional.

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México, informó la creación de un consejo asesor para el desarrollo regional y relocalización de empresas, que será coordinado por la empresaria Altagracia Gómez, para fortalecer el enlace entre el gobierno federal y el sector privado.

“Hablamos de Prosperidad Compartida, que es el eje central de lo que va a ser nuestro gobierno en los próximos seis años o la búsqueda de lo que queremos para los próximos seis años: Desarrollo sustentable con bienestar en

pocas palabras significa Prosperidad Compartida, prosperidad para todos y para todas”, comentó Sheinbaum Pardo en el marco de la Reunión Anual de la International Monetary Conference (IMC), organismo conformado por bancos multinacionales e instituciones de servicios financieros de todo el mundo, que por primera vez se desarrolló en la Ciudad de México.

“Lo que queremos es bienestar para el pueblo de México y cómo podemos hacer que este desarrollo manufacturero, desarrollo en general de nuestro país se convierta, no solo en inversión, sino también en bienestar”, agregó Sheinbaum.

Además, durante el evento, en el que estuvo acompañada por Marcelo Ebrard, próximo titular de la Secretaría de Economía, la virtual triunfadora del proceso electoral 2024 a la Presidencia destacó la importancia de una política

macroeconómica responsable que posicione a México a nivel internacional.

“Tenemos mucho entusiasmo del papel que va a jugar México en los próximos años y de cómo el fenómeno de relocalización de empresas, vinculado con el Tratado Comercial con Estados Unidos y Canadá, y otros tratados internacionales que tiene nuestro país, le da a México un papel fundamental en los próximos años”, dijo Sheinbaum Pardo.

Durante su presentación, que se dio de manera privada, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México delineó varios planes que forman parte de su Proyecto de Nación: Plan Nacional de Energía, Plan Nacional Hídrico, Plan de Desarrollo Profesional y Técnico y un Plan Nacional de Infraestructura, que contempla la construcción de carreteras, aeropuertos y nuevos kilómetros de trenes de pasajeros.

Además, compartió la creación de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, del Plan Nacional

de Seguridad, enfocado en la atención a las causas y la cero impunidad; y de un Plan de Vivienda, con el objetivo de construir un millón de nuevas casas dignas y accesibles para los mexicanos.

El propósito de la reunión de la IMC, que se celebró en la capital del país del 7 al 9 de julio, fue analizar el contexto económico y financiero internacional en el que operan las entidades bancarias.

En tanto, el sector empresarial de México se declaró listo para colaborar con Altagracia Gómez y dijo que el consejo asesor que coordinará la empresaria representa una oportunidad para mejorar la relación entre la iniciativa privada y el gobierno federal.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) reconoció la importancia de fomentar el diálogo abierto, constructivo y permanente entre el sector empresarial y el gobierno. Mientras que la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) refirió que la designación de un enlace gubernamental con el empresariado ayudará a la atracción de inversiones y facilitar los negocios

“Con experiencia como Coordinadora de Desarrollo Económico Regional, (Gómez) trae consigo una visión fresca y comprometida que esperamos se traduzca en iniciativas efectivas para el desarrollo económico de México”, comentó la Coparmex.

El organismo privado que encabeza José Medina Mora refirió que durante la campaña presidencial se mantuvo una comunicación fluida con Altagracia Gómez. *(Con información de Lilia González).*





Altigracia Gómez es presidenta de la Promotora Empresarial de Occidente y fungió como Coordinadora de Desarrollo Regional en la campaña de la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum. FOTO: CUARTOSCURO

